

33-Jähriger schwer verletzt

Motorradunfälle: Serie am Wochenende im Odenwald – Drei Leichtverletzte

ODENWALDKREIS. Eine Serie von Motorradunfällen hat die Odenwälder Polizei zum Auftakt der Freiluftsaison am Wochenende in Atem gehalten.

Schwer verletzt wurde ein 33-jähriger Motorradfahrer am Freitag auf der berühmten Krähbergstrecke. Wie die Polizei mitteilt, war der Mann gegen 14 Uhr von Schöllnbach in Richtung Reußenkreuz unterwegs. Am Ende einer Linkskurve überholte er im Überholverbot ein Auto. Beim Wiedereinschwenken nach rechts verlor er vermutlich die Kontrolle über sein Kraftrad, kam nach rechts von der Fahrbahn ab, überschlug sich und blieb im Graben liegen. Am Motorrad entstand ein Schaden von 2000 Euro.

Eine 24-jährige Motorradfahrerin fuhr am Samstag gegen 14.20 Uhr die

Kreisstraße von Unter-Ostern in Richtung Weschnitz. Vor ihr fuhr in gleicher Richtung ein 81-jähriger mit seinem Auto, der am Gasthaus Zur Erholung nach links auf den Parkplatz abbiegen wollte. Die Motorradfahrerin bemerkte nach eigenen Angaben diese Absicht, konnte ihr Kraftrad aber trotzdem nicht rechtzeitig zum Stehen bringen und stieß leicht gegen die Fahrertür des Autos. Die Frau stürzte und verletzte sich leicht.

Ein 18-jähriger Autofahrer war am Samstag gegen 17.10 Uhr von Oberhainbrunn in Richtung Finkenbach unterwegs. In Höhe der Einmündung »Im Wettergrund« übersah der junge Mann eine ihm entgegenkommende Kolonne von vier Motorrädern. Der an der Spitze fahrende 62-jährige Motor-

radfahrer versuchte noch abzubremesen und stürzte. Die Maschine prallte gegen das Auto, der Motorradfahrer selbst rutschte etwa zehn Meter auf dem Asphalt und kam dann zum Liegen. Dabei zog er sich leichte Verletzungen zu. An beiden Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden.

Am Sonntag gegen 13.45 Uhr befuhr ein 58-jähriger Motorradfahrer die Kreisstraße von Böllstein in Richtung Spreng. In einer lang gezogenen Linkskurve kam er nach rechts von der Fahrbahn ab und stürzte. Dabei zog er sich eine Platzwunde an der Stirn und Prellungen zu. Nach ambulanter Behandlung im Kreiskrankenhaus Erbach wurde er wieder entlassen. An dem Motorrad entstand ein Schaden von 2000 Euro.